

＝岐阜高専＝

「岐阜高専入試説明会（ハイブリッド式）」を開催

岐阜高専（伊藤義人校長）は、9月26日（土）に「入試説明会」をハイブリッド式（本校での対面及び Microsoft Teams を用いたライブ同時配信）にて開催しました。

入試説明会は、中学生及び保護者を対象に本校の入試制度や教育活動等への理解を促すために開催しているものです。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、本校での対面式に加えて、ライブ同時配信を実施しました。同日は午前と午後の2回に分けて、県内外と海外から150名を超える多くの参加がありました。校長挨拶に次いで、和田清教務主事が高専教育システムの特色、本校の遠隔と対面を組み合わせたハイブリッド授業の新たな学びの取組み、学校生活、入試制度、卒業後の多様な進路などの説明を行い、参加者たちは熱心に耳を傾けていました。

概要説明後、参加者は密を避けるために複数のルートにより、各専門学科の説明や、充実した教育設備や福利施設などを分散して見学し、本校の教育環境の現状と進路の多様性を知るよい機会となり、約60年を経過した高専教育の高度化の一端に触れて認識を新たにしました。終了後、帰国子女特別選抜を希望する生徒と保護者について、高専では珍しいインターネットによる受検の事前相談等を実施しました。

（冒頭の挨拶をする伊藤校長）



(学校概要の説明をする和田教務主事)



(建築学科・校内見学をする参加者)

